

じもとのうか でまえじゅぎょう
— 地元農家出前授業 —

地元でとれた野菜、おいしいよ 残さず食べてね



「ビニールハウス
なので温度管理
がしやすいです。」



← 野菜の匂いを確かめる児童

地産地消を
進めましょう

↑ 紙芝居を使いながら、野菜の作り方や工夫の
説明がありました。



↑ 野菜とその種、苗を
見せていただきました。

↑ 質問タイム
児童らは「どんな野菜を作っ
ていますか」「ハウスは何個あり
ますか」等、積極的にたくさん質
問していました。

(紙芝居より) →
「ハウスで作った
野菜をトラックで
給食センターや
お店に出荷しま
す。」



がっ ち し のぶが おかしょうがっこう じばさん やさい おい ちさんちしょう
8月30日、忍ヶ丘小学校で、地場産野菜の美味しさや地産地消

よ し し がっこうきゅうしょく やさい おさ
の良さを知らせてもらおうと、市学校給食センターに野菜を納めてい

じもとのうか でまえじゅぎょう おこな じゅぎょう かみしばい
る地元農家による出前授業が行われました。授業では、紙芝居で

やさい そだ のうひん こうてい み じっさい やさい たね
野菜を育て納品するまでの工程を見たり、実際に野菜とその種や

なえ かんさつ じばさん やさい しんせん あじ よ ゆそう
苗を観察しました。また、地場産野菜は新鮮で味が良く、しかも輸送

じかん てま かんきょう よ まな
に時間と手間がかからないので環境にも良いことを学びました。

じゅぎょう う じどう きゅうしょく たわらさん やさい で のこ た
授業を受けた児童は「給食に田原産の野菜が出たら、残さずに食

べたい。」と話していました。